



Feuerwehr Mülheim an der Mosel



05.10.2018, 14:00 Uhr
Flächenbrand, Neumagn-Dhron

Am Freitag, 05.10.18 gegen 14:30 wurde das TLF (Tanklöschfahrzeug, 2700 Liter Wassertank) der Feuerwehr Mülheim zu einem großen Flächenbrand zwischen Neumagen-Dhron und Papiermühle alarmiert.

Die Feuerwehren vor Ort hatten das Feuer, was sich in Richtung eines Waldgebietes ausbreitete bereits unter Kontrolle, jedoch mussten noch umfangreiche Nachlöscharbeiten durchgeführt werden.

Vor Ort war die Feuerwehr aus Neumagen-Dhron,
das TLF Papiermühle,
das TLF Thalfang,
das TLF Mülheim,
der Führungsdienst der VG,
sowie die Polizei.